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Lévis 

Québec, le 2 février 2007 

Madame Josée Frimeau 
Bureau d’audiences publiques 
sur l’environnement 
Édifice biner-Gouin 
475, rue Saint-Amable, bureau 2.10 
Québec (Québec) G 1 R GAG 

Madame Frimeau, 

I,om des audiences publiques qui avaient cours lundi soir le 29 janvier 2007 pour 
1s projet Rabaska, j’ai eu le privilège de présenter la position de PÔLE, de la 
Chambre de commerce de Québec et la Chambre de commerce de Uvis et qui 
reflétait le contenu du mémoire intitulé : Rabaska :utilité économique démontrée. 

Après ma présentation je  me suis aperçu que j’ai dit devant la commission des 
informatious qui sont erronées et je m’en excuse. Je désire aujourd’hui rectifier ma 
psi t ion afin de refléter fidèlement le contenu du mémoire. 

En effet, lorsque j’ai parlé des retombées économiques j’ai déclaré que le projet 
allait permettre la création de 5000 emplois par année. J’aurais dù indiquer que les 
retombées du projet pendant la construction seront de 5000 personnes année. 

Si ma mémoire est fidèle, je crois aussi avoir dit que le Québec était dépendant du 
pétrole de l’ouest canadien. Je voulais, en fait, dire que le Québec est dépendant du 
gaz naturel de  l’ouest canadien. Vous m’excuserez de ces imprécisions et j’ose 
espérer que ces rectifications seront notées par la Commissioii. 

Finalement, je vous informe que le prbident de la Fédération des caisses Desjardins 
du Québec, monsieur Alban D’Amours, a pris connaissance de notre mémoire et 
nous a acheminé une lettre en réaction au contenu de notre document. Je joins a IR  
présente une copie de cette lettre que je dépose officiellement devant la 
Commission. J’aimerais que la présente lettre qui rectifie mes propos soit rendue 
publique. 

Je vous remercie de l’attention que vous porterez à cette missive et je vous prie de 
recevoir, Madame Primeau, mes salutations les meilleures. 

Vice-président, Matériaux transformés 

p.j. l i t t re  de M. D’Amours 

C.C. M. Alain Kirouac, Chambre de commerce de Québec 
Mme Sylvie Girard, Chambre de commerce de Levis 
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Aiban D'Anaun 
Prérideni et chef de la direaion 
Mouvemenl der caisses Deriardinr 

Le 22 janvier 2007 

Monsieur Gaston Déry 
Vice-président, Matériaux transformés 
PbLE Québec Chaudière-Appalaches 
1126, Grande Allée Ouest, bureau 802 
Québec (Québec) G1S 1E5 

Monsieur, 

La présente fait suite à votre demande d'appui au mémoire très bien documenté que vous 
désirez soumettre lors des prochaines audiences du Bureau d'audiences publiques sur 
l'environnement (BAPE), relativement au dossier du port méthanier prévu dans la région de 
Lévis, mieux connu sous le projet Rabaska. 

Je reconnais qu'ii s'agit là d'un projet porteur pour la région sur le plan économique, mmme le 
démontrent favorablement vos analyses. II cadre d'ailleurs dans la stratégie énergétique du 
Québec, laquelle prévoit notamment la construction de terminaux méthaniers pour l'importation 
de gaz naturel par voie maritime, en autant que a les promoteurs poursuivent les efforts 
engagés, tout en répondant avec rigueur aux légitimes questions souievées par les citoyens *. 
A cet égard, je souhaite bien sûr ia réailsation de ce grand projet à retombées économiques 
évidentes. Par ailleurs, S'estime important, dans un souci de développement durable et dans ie 
respect de notre politique dans ce domaine, que les autorités compétentes mènent des 
consultations rigoureuses et prennent en mmpte ia nécessité d'intégrer les dimensions 
économique, sociale et environnementale dans i'évaluation de ce projet. 

Cela dit, je suis persuadé que les évaluations et ie processus d'audiences présentement en cours 
apporteront tous ies éclairages requis sur ces questions, notamment sur la gestion des impacts, 
afin de permettre la réalisation de ce projet. 

Je vous souhaite le meilleur des succès dans vos démarches auprès des autorités du BAPE et 
vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs. 

Le président et chef de la direction, 

Alban D'Amours 
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